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PROJETO DE DECRETO LEGISLATTVO N9 OZb IZOZI

Dispõe sobre a concessão de Título de Cidadão

Pau-ferrense, e dá outras providências.

O Presidente da câmara municipal de Pau dos Ferros, Estado do Rio Grande do

Norte, faz saber que o Plenário aprovou e ele promulga o seguinte Decreto Legislativo.

Art. 1e - Fica concedido o Título de Cidadão Pau-ferrense a Senhora Karígina

Dayana Maia Costa.

Art. 2e - Este Decreto Legislativo entrará em vigor na data de sua publicação,

ficando revogadas as disposições em contrário.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN, 06 de Novembro

de 2023.
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BIOGRAFIA DE KARIGINA DAYANA MAIA COSTA

Karígina Dayana Maia Costa nasceu no dia 26.09.L992 na cidade de Marcelino

Vieira no Rio Grande do Norte filha de João Alexandre Costa Neto e Maria Dalvacir Maia Costa.

Com poucos meses de vida, mudou-se para Recife/PE, onde morou até os 3 anos de vida. No

ano de 1995 retornam para o Rio Grande do Norte para morar na cidade de Rafael Fernandes.

Em 1998 a família decidiu vim morar em Pau dos Ferros, mais precisamente no Sitio Alencar.

Seu pai o senhor João Neto como é mais conhecido abriu uma churrascaria de nome Boi

Comprado onde tempos depois mudou para Churrascaria Pôr do sol. Logo em seguida a família

mudou-se para o bairro João XXll onde residiu por 13 anos. Karígina estudou na Escola

municipal Elpídio Virginio Chaves até a quinta série. Concluiu o ensino fundamental na escola

Estadual 4 de setembro e o ensino médio na Escola José Fernandes de Melo. Muito estudiosa,

sempre foi apaixonada pelo direito, e desde pequena sonhava em se formar nessa área. Mas

era um sonho distante, filha de família humilde, o que seu pai ganhava na época só dava para o

sustento da família com o básíco, mas ela nunca deixou o sonho morrer. Aos 18 anos começou

a trabalhar como crediarista na loja Paraíba calçados e com apenas dois meses na empresa foi

promovida ao setor pessoal da empresa, já com um salário melhor, deu início ao sonho, onde

prestou vestibular no final de2OL2 para Direito na Facep. Foi aprovada nas primeiras

colocações e logo em 2013 iniciou a vida acadêmica. O tão sonhado curso de direito era enfim

realidade. Trabalhava pela manhã e tarde de segunda a sábado, até as seis horas da noite (e

não era raro trabalhar também aos domingos). Durante a semana saia do trabalho direto para a

faculdade, onde ficava até as 22 horas, não tinha tempo para estudar então dividia a

madrugada, dormia poucas horas e o restante era pra se dedicar aos estudos. Com uma rotina

cansativa por vezes batia a vontade de desistir, mas o sonho era maior, com muita luta e garra

finalizou sua graduação em 20L7 ejá com uma grande conquista, finalizando como advogada p

restou o exame para a OAB no final do curso, e na primeira tentativa conseguiu sua aprovação.
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Em março de 2018 recebeu a tão sonhada carteira de advogada e iniciou sua luta

nessa profissão, uma classe em que ela se orgulha em fazer parte. Nesses anos como advogada,

foi membro da comissão dos jovens advogados, da comissão de mulher advogada, da comissão

de convênios da Caixa de assistência dos advogados do RN. Em 2019 certa de que podia fazer

mais pela cidade que lhe abraçou e após um convite do seu primo Arinaldo Maia, decidiu tentar

uma vaga no legislativo municipal, onde consegui o total de 450 votos e ficou como primeira

suplente de vereador (a) devido uma grande perca do amigo Francisco Augusto de Queiroz

Xixico (in memória) assumiu o cargo em novembro de 2021 e prometeu lutar cada vez mais

buscando benefícios para todos os Pauferrenses e honrar com a oportunidade que foi dada. A

advogada e vereadora Karígina Maia faz parte da mesa diretora da câmara municipal de Pau

dos Ferros, onde exerce a função de 2e secretária sempre com boas indicações e projetos para

ajudar a população.


